

子どもたちが夢や目標を持って やりたいことが自ら実現できる学校を目指して

野洲養護学校は、開校から18年目となります。開校時191名の児童生徒数は、増え続け、今年度

は、小学部187名、中学部101名、高等部154名の合計442名でスタートをきることにになりました。

大規模校ではありますが、子どもたち一人ひとりを大事にしながら、本校の教育目標である

◎「いきいき元気な子」（命と健康を大切にし、心身ともにたくましい子）

◎「心豊かにひろく考える子」（いろいろな経験をし、興味・関心をひろげ、学び、考え、心豊かに感じる子）

◎「豊かに伝えあう子」（いろいろな人と関わりをひろげ、楽しむ子、思いや願いを伝えあい、コミュニケーションを豊かにする子）

◎「未来を拓く子」（自分らしく意欲的に取り組み、自分の思いや願いを実現する子、生活を豊かに広げ、仲間と力を合わせて社会参加する子）

を目指して丁寧な指導をしていきます。

また、子どもたちにとって、居心地の良い学校づくりに心がけ、一番に子どもたち一人ひとりの

人権を大事にする学校でありたいと考えています。子どもたちから発信される思いや願いを大事に

し、子どもたちが夢や目標を持って、やりたいことが自ら実現できる学校を目指します。そして、

そのことが子どもたちの自尊感情を育み、自分らしい人生を歩むことにつなげていってほしいと

願っています。

しかし、こどもたちの夢や目標の達成は、学校のみで実現できるものではありません。学校と

保護者の皆様、子どもたちを取り巻く関係機関の皆様と手を携えて取り組むことが大切であると

考えますので、どうぞご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和7年4月

滋賀県立野洲養護学校

校長 生駒 智昭

